

LE MOIS DE MARIE.



La même piété qui fit consacrer à Marie trois momens dans le jour, un jour dans la semaine, a aussi engagé ses serviteurs à lui consacrer un mois dans l'année. En Italie, où cette dévotion prit naissance, on choisit le mois de Mai, afin de sanctifier ainsi un mois que le retour du printemps rend plus dangereux par les charmes des plaisirs qu'il semble ramener. De Rome, où cette dévotion fut pratiquée si utilement sous les yeux du chef de l'église, elle se répandit bientôt dans les autres parties de l'Italie, où elle produisit partout de très-heureux fruits. Marie montra, par une protection spéciale combien elle agréait cette marque de piété universelle. C'est pour en faciliter l'exercice qu'on imprima, dès le principe, un petit ouvrage qui contient de courtes méditations, des pratiques et des oraisons jaculatoires pour chaque jour du mois de Marie.

La voie la plus sûre pour bien imiter J. C., c'est d'imiter Marie, sa plus parfaite copie. Voilà donc quel doit être le premier